



GZ. BMEIA-AT.9.21.13/0010-I.3/2017

Zu Ihrer mail vom 12. Mai 2017

Herrn
Markus 'fin' Hametner

Wien, 7. Juni 2017

[REDACTED]
1090 Wien

Sehr geehrter Herr Hametner!

Vielen Dank für Ihre Nachricht und Ihr Interesse.

Bundeminister Sebastian Kurz gab am 12. Mai 2017 im Alois Mock-Saal des Bundesministeriums für Europa, Integration und Äußeres eine Erklärung ab, in der er sich über die Zukunft der österreichischen Bundesregierung äußerte. Als Aussenminister gehört er kraft seines Amtes der Bundesregierung an.

Eine kommerzielle Nutzung des Saales ist nicht vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen,
Gesandter Thomas Schnöll
Leiter der Abteilung für Presse und Information
(elektronisch gefertigt)